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意見綜合意見綜合意見綜合意見綜合

對更換對更換對更換對更換 NGO的意見的意見的意見的意見：：：：

! 前服務機構駐校時間超過 10年，新社工需要很長的適應期，部份個案亦因私隱問
題流失。

! 需較長時間適應。已建立之良好合作制度及關係毀於㆒旦，極為不理想。

! 我們並不同意這樣的更換，因已與舊機構建立了良好的伴侶關係。

! 在是否更換及那些 NGO可供考慮兩方面，學校應可參與。
! 社工的經驗不足，難以發揮預期效果。

! 對社署事前完全沒有諮詢受影響的學校的做法非常不滿意！社署的做法只是方便

行政及資源調配，但它完全沒有考慮到學校老師和學生與原有的社工／NGO多年
來建立的關係和信任；而此種關係對輔導學生是十分重要的，更非㆒朝㆒夕可以

建立的！

! 社工今年倍感吃力；因家長、學校及學生對她的期望和要求比前高了許多。

! 學生要對新社工從新認識，再建立互信。

! i)應事前諮詢學校。ii)學校應有權作選擇。

" 有短時間之不便，已適應。

" 學校要重新適應新的合作機構，個案學生須由另㆒社工跟進，做成㆒些不便。可

幸新社工亦能很快融入。

" 安排沒有問題，因調往新社區。

" 沒意見。新 NGO與社工皆非常好。
" 很好。

" 到目前為止，合作愉快。

" 安排順利。

" 比以前好。

" 理想，兩個機構的過渡安排理想。

「㆒校㆒社工政策」的其他意見「㆒校㆒社工政策」的其他意見「㆒校㆒社工政策」的其他意見「㆒校㆒社工政策」的其他意見：：：：

# 不滿意。希望對收第㆕、第五組學校有更多社工支援。

# ㆒校兩社工，㆒星期㆕㆝，兩位社工輪流駐校，比較㆒位社工㆒間學校好。

# 視個別社工的表現。

# 隨著融合教育政策的落實及高㆗學位的擴充，社工對學校的支援更為重要。

# 最好不經常更換。

# 我校因屬「大校」，以前已有 1:1000 的社工比例，若現減為㆒校㆒社工，則會較
前更差。


